



21.07.2017

Frauenkreisausflug 2017

"Normalerweise" besteht unserer Frauenkreis aus lauter gesitteten Damen, die sich in schwäbischer Wohlanständigkeit üben. Normalerweise, doch beim diesjährigen Ausflug unseres Frauenkreises war das alles ein bisschen anders. Da wurde geschrien, gejauchzt, gekreisch und gezittert. Also in allen möglichen Formen wurde Lebensfreude und Lebenslust ausgedrückt.

Der Grund dafür?

Ein kleiner roter Traktor, der einen ganzen Anhänger voller Frauen über Felder und Wege steuerte, hüpfte und hin- und herschleuderte. Ziel war der Sonnenhof in Remseck. Dort wartete eine reich gedeckte Kaffeetafel mit hausgemachten Kuchen auf die mutigen Teilnehmerinnen. Anschließend wurde die gesamte Hofanlage in Augenschein genommen.

Für die Damen aus der Großstadt war es natürlich ein Erlebnis in die Welt eines Besucherbauernhofes einzutauchen.

Da wurden Bekanntschaften mit Ziegen geschlossen, der wunderschöne Landschaftsgarten bewundert und natürlich wurden im Hofladen die Leckereien des Hofes probiert und gekauft.

Für uns "Städter" war es ein wirklich einmaliges Erlebnis Gottes Schöpfung und seine Kreativität "Auge in Auge" betrachten zu dürfen und gemeinsam die Herrlichkeit der Natur zu bestaunen. (M. Piechot)